

Balonmano

Grupo Covadonga y Royal Premium, preparados para el inicio de la Liga

Reciben a Pereda y Atlético Avilesina en una temporada en la que Oviedo, Soria y Zamora se perfilan como favoritos para el ascenso

J.J. Gijón

Los dos equipos masculinos gijoneses que militan en la Primera división, Royal Premium y Grupo Covadonga, inician este fin de semana una nueva temporada. El primero lo hace recibiendo nada menos que a la Atlético Avilesina, uno de los candidatos a jugar la fase de ascenso, mientras que los grupistas tienen un rival más o menos de su nivel, Pereda.

El Grupo Covadonga tendrá una sensible baja esta primera jornada, ya que no estará su entrenador Chechu Villaldea por baja médica, por lo que en el banquillo estará Víctor Álvarez, uno de sus habituales ayudantes, y además entrenador de la base y que ya tuvo a sus órdenes a la mayor parte de jugadores que ahora forman la primera plantilla. Una plantilla en la que apenas hay novedades, ya que se mantienen la mayor parte de componentes de la pasada. Vuelve Diego Fernández Valdés, tras su paso por el Base Oviedo, y llega el pivote Kevin Saltos. Los dos supondrán importantes refuerzos ya que tienen amplia experiencia en la categoría en la que el primero de ellos siempre ha estado en las posiciones cabeceras de la lista de goleadores.

Por su parte, el Royal Premium tiene más cambios en su plantilla. Los últimos en llegar fueron el lateral Yailan Hechavarría, un veterano que contrasta con la juventud de la plantilla, y el extremo Pablo Soriano.

«El primer partido ya es complicado porque es la Atlético pero creo que llegamos bien. Yo estoy contento con el trabajo que están haciendo los jugadores», señaló el técnico Gonzalo Aguirre que, no obstante, tiene la incógnita de «cómo puede responder la gente joven



El equipo del Grupo Covadonga. | Juan Plaza



La plantilla del Royal Premium Gijón. | Gijón Jovellanos

que ya tiene que tomar más responsabilidades, tienen que dar un paso adelante». Sin embargo, ya puede contar desde el inicio con un hombre tan importante como Luis Madrazo, «que está haciendo al

pretemporada bien y no como el año pasado que no pudo empezar hasta la mitad».

Con la liga aún sin comenzar «el objetivo es trabajar y mejorar y luego ver la competición donde

nos pone», indica el técnico para quien «la liga esta temporada va a ser más complicada ya que hay tres equipos, Oviedo, Soria y Zamora que parecen tener un nivel mayor al resto».

June Loidi, convocada para la selección española

J.J. Gijón

La jugadora del Motivemarket.com Gijón June Loidi ha sido convocada por el seleccionador nacional Ambros Martín para participar la próxima semana en una concentración de una selección totalmente renovada tras el fracaso de los pasados Juegos Olímpicos. De hecho, en la lista de 18 jugadoras que ofreció el seleccionador no hay ninguna que haya estado en París.

Martín apuesta por un cambio generacional y la lateral del equipo gijonés entra en sus planes. «Tomo esta convocatoria con la misma ilusión que la primera vez», manifestó la jugadora, «parece que viene un cambio generacional y es una gran oportunidad para poder asomarme». La selección se concentrará en Castellón del 22 al 28 y jugará un partido amistoso con el Morvedre, equipo de la Liga Iberdrola.

HOCKEY PATINES

España, con Rocés y Piquero, golea a Gran Bretaña

La selección española femenina de hockey patines goleó ayer a Gran Bretaña, 14-0, en la segunda jornada del Campeonato del Mundo que se está disputando en Italia. Las jugadoras del Telecable Gijón Sara Rocés y Marta Piquero contribuyeron con dos y un gol respectivamente a la victoria española. La selección cierra hoy (19 horas) la primera fase enfrentándose a Italia con el primer puesto en juego. | J.J.

NO PARES

2024 2025

PROGRAMAS DE
ACTIVIDADES
DEPORTIVAS
MUNICIPALES

Gijón



deporte.gijon.es